

Mai : le mois de la Vierge Marie

Trois grands textes pour se rapprocher de la Vierge

19/05/2013

« *Le mois de mai nous encourage à penser et à parler de façon particulière à la Vierge Marie. En effet, le mois de mai est son mois. Ainsi, la période de l'année liturgique [le temps pascal], et le mois présent appellent et invitent nos cœurs à s'ouvrir d'une façon toute particulière à Marie* ».

(Jean Paul II, Audience générale, 2 mai 1979).

Pour vivre ce mois de mai 2013, nous vous proposons trois grands textes :

1- La lettre apostolique rosarium virginis mariae du pape **Jean-Paul II.**

« En contemplant avec Marie les mystères de la joie, de la douleur et de la gloire du Christ Seigneur, nous pouvons trouver lumière et force pour réaliser le projet d'amour que Dieu a pour chacun de nous »

> [Cliquer ici pour lire la lettre Rosarium Virginis Mariae](#)

2- Le texte de l'audience générale de Benoit XVI**, prononcée le 14 mars 2012, place saint Pierre à Rome.**

« L'Eglise du Christ est là où est prêchée l'Incarnation du Christ par la Vierge, et où prêchent les apôtres, qui sont les frères du Seigneur, là on

écoute l'Evangile » (Sermo 30, 1 : sc164, 135). »

> [Cliquer ici pour lire le texte de l'audience](#)

3- Le Chapitre VIII de la Constitution Lumen Gentium du Concile Vatican II sur la Bienheureuse Vierge Marie Mère de Dieu dans le mystère du Christ et de l'Eglise.

> [Cliquer ici pour lire le chapitre VIII de la constitution](#)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/mai-le-mois-de-la-vierge-marie-2/> (10/02/2026)